

WARTA

Peringati Hari Juang TNI AD ke-78, Kodim 1427/Pasangkayu Laksanakan Penanaman Pohon

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Dec 14, 2023 - 17:15



Pasangkayu - Dalam rangka Hari Juang TNI AD ke-78 tahun 2023 sekaligus implementasi program KSAD, jajaran TNI AD laksanakan penanaman pohon secara serentak di wilayah masing-masing.

Kegiatan tersebut juga dilaksanakan oleh Kodim 1427/Pasangkayu di sekitaran areal pegunungan, Kel. Pasangkayu, Kec. Pasangkayu, Kab. Pasangkayu, Kamis (14/12/2023).



Kegiatan yang dipimpin oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, juga melibatkan Polres, BPBD, Dinas Pertanian, Sat Pol PP, Pelajar dan Masyarakat.

Kegiatan dengan tema “TNI Bersama Rakyat Bersatu dengan Alam untuk NKRI” dipantau langsung oleh KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, melalui Vidio Conference (Vicon).

Melalui Vicon, KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc, menyampaikan bahwa dalam rangka hari Juang Kartika, TNI AD melaksanakan berbagai program yaitu penanaman pohon, pembersihan sampah di ruang publik dan pembersihan areal pantai.



“Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian TNI AD dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, sehingga tercipta keindahan serta kenyamanan bagi masyarakat,” terang KSAD.

Dikesempatan itu, KSAD mengharapkan dukungan dan sinergitas lintas sektor, sehingga program ini berjalan sukses sebagaimana yang diharapkan.

“Terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat pada program ini, semoga karya bakti ini menjadi spirit bersama dalam menjaga lingkungan tetap indah dan

bersih,” tutur KSAD.

Sementara dikonfirmasi terpisah, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, mengungkapkan, pelaksanaan penanaman pohon ini merupakan program KSAD yang dilaksanakan serentak oleh jajaran TNI AD sebagai bentuk kepedulian terhadap kelestarian alam.

“Pada giat ini Kodim 1427/Pasangkayu bersama beberapa OPD, Pelajar dan masyarakat melakukan penanaman Ketapang Berneo sebanyak 200 pohon,” ungkap Dandim.

Dandim berharap, kegiatan ini menjadi contoh untuk membangun kepedulian masyarakat terhadap kebersihan maupun kelestarian lingkungan.

“Alhamdulillah, kegiatan berjalan lancar sebagaimana yang diharapkan,” pungkasnya.